

監査委員・教育委員・公平委員が選任・任命されました

任期満了に伴い、監査委員、教育委員、公平委員に次の方が新たに選任・任命されました。

監査委員 森 正二 委員 (安岐町瀬戸田) 任期：令和4年4月22日まで	教育委員 福永 泰信 委員 (国見町岐部) 任期：令和6年5月18日まで	公平委員 武部 洋史 委員 (国東町富来浦) 任期：令和6年5月18日まで
--	--	---

国東市教育委員をご紹介します (敬称略)

教育長 加藤 正和 (国東町小原)	委員 吉武 耕一朗 (国東町鶴川)
教育長職務代理者 古城 芙美枝 (大分市東大道)	委員 高山 信哉 (安岐町下原)
	委員 福永 泰信 (国見町岐部)



左から古城教育長職務代理者、高山委員、加藤教育長、福永委員、吉武委員

コミュニティバス・コミュニティタクシー「おでかけ号」の利用状況について

令和元年度のコミュニティバス・コミュニティタクシー「おでかけ号」利用者数は、9,777人でした。平成30年度の利用者数は9,899人でしたので、1年間で122人の減少となりました。バスやタクシーなどの公共交通は、利用する人がいなければ走ることができません。大切な公共交通を将来にわたって維持するために、身近なおでかけにもバスやタクシーを利用しましょう。(本年度の公共交通総合時刻表は、10月に発行予定)

コミュニティバス

(平成31年4月～令和2年3月の乗車数の集計)

運行区域	運行曜日	路線名	1便あたりの平均乗車数 (対前年度同期比)
国見町・国東町	月	熊毛・長瀬線	2.9人 (0.1人)
	火	大熊毛・小熊毛線	1.7人 (▲0.3人)
	水	鬼籠・櫛海線	3.5人 (0.3人)
	木	櫛来線	3.1人 (▲1.2人)
	金	向田・浜陽線	14.9人 (0.8人)
	月	深江・寺山線	7.8人 (▲0.9人)
	火	堅来線	7.9人 (▲0.1人)
	水	赤松線	11.2人 (0.1人)
	木	小原線	1.6人 (▲0.6人)
	金	治郎丸線	1.8人 (▲0.3人)
武蔵町・安岐町	月	山口線	2.6人 (▲0.3人)
	火	油留木線	5.5人 (1.2人)
	水	諸田線	4.3人 (-)
		志和利線	7.5人 (1.0人)
		小城線	0.9人 (0.5人)
	木	両子線	7.9人 (-)
		吉松線	5.0人 (0.1人)
金	丸小野線	3.0人 (-)	
全路線の平均			5.2人 (▲0.2人)

コミュニティタクシー

(平成31年4月～令和2年3月の乗車数の集計)

運行区域	運行曜日	路線名	1便あたりの平均乗車数 (対前年度同期比)
国見町	水	小高島線	0.5人 (0.1人)
	金	種田線	1.8人 (±0.0人)
国東町	水	高良線	2.9人 (▲0.2人)
	武蔵町	水	狭間線
安岐町	木	橋上線	1.8人 (0.3人)
	金	小俣線	1.0人 (▲0.1人)
全路線の平均			1.6人 (±0.0人)

※「平均乗車数」は、下り便と上り便との1往復で算出しています。

バス・タクシーの感染症対策について

皆さまに安全に利用していただくために、窓を開けて運行したり、運行業務終了後には車両の座席や手すりなどに感染症対策の消毒作業を行なったりしています。

お得に使おう！路線バス

国東観光バス・大分交通では、3,500円分の回数乗車券つづりを3,000円で販売しています(購入者には、さらに3,000円分の回数乗車券つづりを無料で贈呈)。国東バスターミナル(国東町鶴川)またはバス車内にて販売しています。

【問合せ先】 政策企画課 企画係 ☎0978-72-5161

市議会議長に大谷和義氏、副議長に元永安行氏を選出



大谷 和義 議長
(国東町綱井) (64)



元永 安行 副議長
(武蔵町麻田) (59)

令和2年・国東市議会第2回臨時議会が5月14日(木)に開催され、新しく議長に大谷和義氏、副議長に元永安行氏が選出されました。各常任委員会および議会運営委員会は下記のとおりです。

議会構成 委員等名簿 (敬称略)

総務委員会 (定数6)	◎堤 康二郎 野田 忠治	○坂本 隆之 大谷 和義	明石 和久	吉田眞津子
文教厚生委員会 (定数6)	◎唯有 幸明 丸小野宣康	○萱島 祥彦 元永 安行	後藤 貴志	石川 泰也
産業建設委員会 (定数6)	◎宮園 正敏 秋国 良二	○堀田 一則 木田 憲治	白石 徳明	森 正二
議会運営委員会 (定数8以内)	◎野田 忠治 唯有 幸明	○石川 泰也 木田 憲治	宮園 正敏 元永 安行	堤 康二郎

◎…委員長 ○…副委員長

令和2年5月14日現在

令和2年度の区長会長が有馬 孝氏に決定

5月11日の令和2年度・国東市区長会代表理事会にて、国東市区長会長が有馬孝さん(国東地区代表理事・田深区長)に決定しました。有馬区長会長は「新型コロナウイルス感染症拡大防止と、区民の皆さんの安全・安心に努めたいです。会議や行事の開催が困難になっているので、集まらなくても情報交換ができる仕組みを考えたいと思います」と話していました。



(敬称略)

令和2年度 国東市区長会 組織図

